



# まなび舎



## 活気あふれる体育祭を開催しました

校長 岡戸 良雄

保護者の皆様には、日頃より港特別支援学校へ御協力をいただき、ありがとうございます。5月18日に実施されました体育祭では、多くの保護者に御参観いただき、ありがとうございました。昨年度は感染症対策の下、学年単位での実施となりましたが、今年度は全校生徒が一堂に集い、日頃の学習や練習の成果を余すところなく発揮できたものと思います。

閉会式での校長からの講話として「体育祭当日だけで終わることなく、今後の生活に生かしてほしいと思っています。共に頑張った仲間や、ライバルとして競い合った相手、全員で作上げた体育祭です。生徒全員が互いに感謝しあって、『ありがとう』という気持ちが自然と心に湧き上がってきたら、今回の体育祭は成功だと思います。」という話をしました。教室での学習だけでなく集団で活動することから、先輩やクラスメートの新たな面に気付き、人間関係が豊かになっていくことを期待しています。今後も、宿泊行事などが予定されています。生徒同士が互いに協力し合い、お互いの良さに気付くことができるような、学校行事を実施していきます。保護者の皆様も、体育祭を最後まで見守っていただきまして、ありがとうございました。

次に、5月22日から短縮時程で個別面談を実施してきました。保護者の皆様には御多用の中、御来校いただきありがとうございました。担任と保護者の皆様との間で、お子様の指導の方針・ねらい・手立てについて、コミュニケーションを深める良い機会とさせていただきます。お子様の卒業後に向け、今の学年で目指すこと、力を付けること、また御家庭にも御協力をいただきたいことなどを、共有させていただければ幸いです。また、個別面談の機会以外でも御相談などございましたら、いつでも学校までお声掛けください。

最後に、今年度から御家庭への連絡手段が、「フェアキャスト」から「Classi(クラッシー)」に変更となりましたことは、既に御存じのことと思います。先日も、災害伝言ダイヤル訓練の実施の際にクラッシーにてお知らせをしました。今後は、学校HP、X(旧Twitter)、Classiを併用して港特別支援学校から情報を発信してまいります。保護者の皆様が利用しやすいチャンネルを、Classiと併用していただきますようお願いいたします。

## 第11回体育祭を終えて

イベント部主任 村上 希

5月18日(土)、4年ぶりに全校での体育祭が行われました。全校での体育祭はとても華やかで、互いの頑張りを認め、勝利を目指して切磋琢磨し、全校で行う行事の良さを感じることができました。

今年のスローガンは、「青春 全力 港魂!」。係活動では、体育祭に向けて準備を重ね、全校で体育祭を盛り上げました。一人一人が体育祭への期待感を高めながら練習に励む姿は、まさしく青春!!良い思い出になったことと思います。全校での応援合戦は、応援団を筆頭に互いの健闘をたたえ合い、また、港のエールでの一体感は、港魂を感じることができました。

保護者の皆様におかれましては、暑い中での御声援、当日に向けた御子様の体調管理など、多くの御理解と御協力をいただき、ありがとうございました。

## 災害用伝言ダイヤル（171）訓練を終えて

生活指導部主幹 鶴 浩司

5月15日（水）に、「災害用伝言ダイヤル訓練」を実施しました。

災害伝言ダイヤルは、災害の発生により被災地への通信が増加することで、繋がりにくい状況になった場合に開始される声の伝言版です。災害時には、本校でも、スムーズな安否確認の手段として活用することを想定しています。災害発生時に備えて、毎月1日と15日の午前0時から24時間、利用体験ができる機会を設けています。

本校では、災害時に学校HP、X（旧Twitter）、Classiを併せて、災害用伝言ダイヤルを利用しますので、お時間のあるときに体験してみてください。

## 授業参観について

教務部主幹 南 拓人

第1回授業参観を以下のとおり行います。

1	日程	令和5年6月5日（水）		
2	参観時間	普通科	午前参観 9時50分～12時30分	受付9時40分～
			午後参観 13時25分～15時10分	受付13時15分～
	職能開発科	午前参観 8時55分～12時30分	受付8時45分～	
		午後参観 13時25分～15時10分	受付13時15分～	

※詳細はお配りしたプリントを御参照ください。

## 保健室の養護教諭について

5月31日から養護教諭 石井 久美子が、育児休業から復帰となりました。今後とも、どうぞよろしくお願いいいたします。

なお、養護教諭 倉澤 董（臨時的任用教員）は、任期満期のため、本校を離任しました。これまでありがとうございました。